

### Piden Reducir

—Viene de la página 2.

menzaron a mediados de octubre en la altura media y el bajo.

Aseguraron que en aquel departamento hay un movimiento fuerte en los diferentes beneficios en donde se reciben entre 600 y 700 quintales de café oro en cada beneficio.

Lo mismo está ocurriendo en Sonsonate, en donde ya se incorporaron los estudiantes, profesores, domésticas y familias enteras cuyas esperanzas se encuentran fundadas en los ingresos que les dejan la temporada de café.

### Paracaidistas

—Viene de la página 2.

aparatos de comunicación, prótesis y equipo médico.

Aseguró que le ocasión cerca de cincuenta bajas muchos de ellas mujeres que vestían uniforme negro y portaban fusiles AK-47, de fabricación soviética.

El Destacamento de Ingenieros reportó la muerte de 22 extremistas en varios enfrentamientos que ocurrieron en los cantones San Rafael y Liévano, así como en las proximidades de la hacienda El Recreo, finca Santa Elena y Lotificación El Jobo, de Zacatecoluca.

Otros diez facciosos murieron al enfrentarse con tropas del Batallón Belloso, en las inmediaciones del caserío El Varal, de Soyapango, al oriente de la capital.

Los efectivos incautaron en dicho lugar diez fusiles de distinto calibre, 22 cargadores, 6 granadas, 18 bloques de TNT y abundante munición.

### CEL no Cobrará Energía 2

—Viene de la página 2.

otras poblaciones.

Dice que con el refuerzo de la planta térmica de Acajutla y de la subestación de Soyapango (Agua Caliente) han estado generando energía en un cincuenta por ciento de la capacidad total que es de 400

### Ametrallan 7a. Ambulancia

—Viene de la página 2.

bargo, los autos particulares solamente llevan impresa una cruz roja en las puertas.

Advirtió Varela que Cruz Roja solamente transporta heridos con sus respectivos documentos personales, para evitar cualquier problema. Y que en ningún momento han evacuado a personas que salieron huyendo de las comunidades de Soyapango, Zacamil, Mejicanos, Santa Marta y otros sectores.

Señaló que los desplazados que han trasladado a los lugares de re-

Dijeron los cafetaleros que el toque de queda de seis de la tarde a seis de la mañana perjudica a los cortadores porque tienen que comenzar tarde y terminan temprano para trasladarse a los beneficios, lo cual les impide cortar mayor cantidad de café y obviamente ganar más dinero.

Dijeron además que si no se logra cortar el café, perderán los cortadores, el productor y se reducirá la calidad del grano, lo cual es muy importante en el mercado internacional.

Por otra parte expresaron su optimismo con la presente cosecha la cual consideran será superior a la anterior, o sea la 88-89, gracias a la confianza inspirada por el presente gobierno, la liberalización del comercio interno y externo, favorable situación climatológica, etc. lo cual permitió resiembras masivas y la realización de labores previas de cultivo. "Por eso tendremos una buena cosecha", reiteraron.

Aseguraron que con incentivos y buenos precios externos El Salvador recuperará la producción que tenía hace una década (4.5 millones de qq) y recu-

### Gobierno Evalúa Daños de

—Viene de la página 2.

mayormente a la recolección de café y de otros productos de temporada.

La Lic. Liévano dijo que, por de pronto, no se tienen datos sobre cuánto se dejó de producir, pero se sabrá la próxima semana, dado que se están realizando encuestas sobre ello.

La Ministra de Planificación pidió a la ciudadanía colaborar con los censuadores y evaluadores que ayer mismo comenzaron su trabajo en las áreas de mayor destrucción.

En la colonia Zacamil hubo varios edificios y apartamentos dañados por los enfrentamientos, lo mismo que en Mejicanos y Soyapango, a lo cual se sumó el saqueo realizado por bandas de ladrones que gozaban de la protección de los terroristas.

Según un economista que pidió omitir su nombre, se calcula en unos quinientos millones de colones el total de las pérdidas.

megavatios.

Asimismo señaló que el Gobierno de Guatemala ha vendido energía a El Salvador para atender la demanda a nivel nacional.

Para los próximos días habrá racionamiento de energía de una hora en las viviendas del área metropolitana de San Salvador, para suplir la demanda de la industria y el comercio, apuntó.

fugio son personas que por sus propios medios salieron de la zona de fuego y se presentaron a las oficinas centrales, en el Centro de Gobierno, a solicitar ayuda.

Refiere que los centros de refugio no están bajo la responsabilidad de Cruz Roja sino de instituciones de gobierno y de la empresa privada que les está proporcionando alimentos.

Dice Varela que ni tiendas de campaña han prestado a los desplazados que se encuentran en el Estadio Nacional y centros educativos de la capital, para no comprometer el emblema de la institución.

perar el terreno perdido en unos cuatro años.

Por otro lado, dijeron que en nuestro país se han introducido algunas variedades modernas como Pacas, Caturra, Catuai, Pacamara y otras, las cuales son mas resistentes al viento, a la sequía y maduran mas tarde.

### Eximir de Recargos

—Viene de la página 3.

nal (CIN).

El Gobierno hace un llamamiento a los contribuyentes para que cancelen los impuestos indirectos que deben pagarse durante el presente mes, a fin de contribuir de esa forma a la reconstrucción nacional, acotó.

Precisó que el pago de dichos gravámenes debe efectuarse en la Colecturía de Impuestos Indirectos, ubicada en la Dirección General de Contribuciones Indirectas, en la 1a. Avenida Norte No. 652.

De acuerdo con el proyecto de Decreto que será sometido a consideración del pleno legislativo posiblemente esta semana, ningún contribuyente pagará recargo por cancelar sus impuestos.

### Capturan Cura en

—Viene de la página 2.

subversivos.

Algunos testigos dijeron a las autoridades que el cura llevaba alimentos y medicinas a una despensa y luego eran depositados en unos "embutidos" (escudite subterráneo usado por los terroristas) que luego eran sacados por los sediciosos.

De acuerdo con las autoridades, el cura mostró otros embutidos que contenían instrumentos médicos, municiones, gases, ropa y abundante literatura marxista, algunos de ellos titulados "Revolución en América".

Según las investigaciones, el español tenía una despensa en el mencionado lugar, la cual era utilizada como fachada, ya que era el punto de reunión de una célula terrorista inte-

grada por "Lito", "Julio", "Gustavo" y "Josefina", quienes después de varios minutos se retiraban.

El detenido reside en el edificio número 57, apartamento 22, de la colonia Amatepec, Soyapango, en donde coincidentemente un numeroso grupo de terroristas apareció el domingo y tuvieron rehenes a varios habitantes.

Por otra parte, autoridades forenses santanecas exhumaron el cadáver de un mercenario con características alemanas y que había sido enterrado a flor de tierra.

El juez Segundo de Paz confirmó que el sujeto enterrado era como de 1.80 de estatura, complexión fuerte, pelo y bigote café, blanco, vestía camiseta verde olivo, botas de comando negras, pantalones "jeans", cinturón de nylon verde olivo.

Luego fue enterrado a más profundidad.

Las mismas fuentes informaron de un combate en los suburbios de la finca Cruz Verde, del cantón Natividad, donde murió un subversivo y se encontraron abundantes huellas de sangre. Se decomisó un fusil AR-15 y tres AK-47.

### Hieren a Periodista

—Viene de la página 2.

gro".

Iredale, que se encuentra en el país para cubrir la ofensiva terrorista, resultó herido en la espalda cuando se hallaba en ruta desde el Hotel Sheraton hacia su oficina en San Salvador, cuando se encontró con una barricada de los terroristas y de pronto se sintió herido.

Iredale dijo que el vehículo reulit con varias perforaciones de bala.

**Hertz**

**NUMERO UNO EN Servicio, Atención, Vehículos, Prestigio.**

Muchos años de experiencia alrededor del mundo, nos acreditan para ofrecerle un servicio a nivel de su categoría. Llámenos y compruebe por qué somos número uno.

Además continuamos ofreciéndoles nuestra tarifa de kilometraje ilimitado. Grandes descuentos en tarifas normales. Servicio a domicilio.

**SIEMPRE ESTAMOS EN PROMOCION**

**ACEPTAMOS TARJETAS DE CREDITO**

**FELIZ NAVIDAD. Hertz Rent a Car**

**Servitur, S.A. de C.V.**  
 Calle Los Andes J-16, Colonia Miramonte  
 Frente a estacionamiento Hotel Camino Real  
 Tels.: Oficina Central: 26-8099  
 Aeropuerto: 39-9481  
 Fax: (503) 26-6579 y 25-8412